

# 第26回「議員と語り合い」報告書

3班 (No.1)

開催日	平成30年 5月10日 (木) 19時00分 ~ 20時45分		
開催場所	郡山公民館		
団体名	郡山地区自治公民館	参加人員	18人 (男13人:女5人)
出席議員	久保 史睦、阿多 己清、平原 志保、仮屋 国治、愛甲 信雄、池田 綱雄		
役割分担	班長 (阿多 己清)・副班長 (仮屋 国治)・記録者 (平原 志保)		
テーマ及び具 体的な内容	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 溪谷公園に続く道路の問題点と拡張希望</li> <li>・ 溪谷公園の整備と今後</li> <li>・ 松尾谷と郡田川の草と整備の問題など</li> </ul>		

	◆は参加者の発言 ◇は議員の発言
意見交換での主な意見等	<p>◆郡田郵便局前の二級河川「松尾谷川」の草(葎)が生い茂っている。 草の管理と三面張りにしてもらえないだろうか。</p> <p>◇管理のこと、川の三面張りの要望は、前々からまちづくり委員会でも出ている。市の返答では、県へ計画的に実施してもらえるように要請しているとのこと。我々も引き続き機会を見て声を出していきたい。</p> <p>◆合併直後から10年間、グラウンドゴルフ協会にも育成資金が1人当たり450円あった。グラウンドゴルフは健康寿命を延ばすことに貢献し、ひいては市の財政負担を減らすことになるので助成金を考えてほしい。</p> <p>◇グラウンドゴルフは健康のためには必要だと考える。しかし、体育協会を含めいろいろな団体の補助金が、毎年削減されている。必要などころには補助をしたりしているので機会があったら声を出していきたい。</p>

◆は参加者の発言 ◇は議員の発言

◆台明寺溪谷公園は、夏休みになるととても混む。修理が必要なところも応急処置をしてもらっているが、台風等がきたら壊れるようで心配だ。

◆溪谷公園の管理について、たまにシルバーの人が来るくらいだ。しっかり管理をしてほしい。

◆溪谷公園のトイレを始め施設の整備が全くできていない。ガラスも割れたまま、トイレは使用できないくらい汚い。

◇台明寺溪谷公園は指定管理で管理をしている。所管は市の観光課なので今の意見は伝え、しっかりと管理ができるようお願いする。

◆日枝神社から先の市道が狭くて離合もできず、通行に支障がある。どうにかできないか。

◆溪谷公園入口市道脇の木が年々生い茂ってきている。

◇まちづくり計画書にも掲載されている。行政の回答がここから先の計画はなく、早々の解決は難しいとある。本日、事前視察したとき、議員からこの部分に関して陳情書を出したらとの意見もあった。館長などと相談し進めていきたい。市道脇の管理について所管課に伝える。

◆溪谷公園の先が林道になっているが、道路の草が生い茂り大変なことになっている。夏に子供たちが上流まで行くと危険なので、シーズン前に点検してもらい遊びに来た人が満足できる公園にしてほしい

◇林務所管課にどのような管理ができるのか確認していきたい。

◆日枝神社には青葉の竹、近くには神武天皇が腰かけたと言われる腰掛岩が文化財としてある。どのように管理していくのか。

◇車窓から見たが、腰掛岩周辺は草が繁茂していた。文化財所管を確認し、意見があったことを伝える。

◆郡田川の浚渫について、特に郡田橋上流側の葦を除去してほしい。川の中に木が生えている状態だ。

◇全体の河川のあり方を含め進めてもらいたいと考えている。砂を採っても溜りを繰り返す、根本を変えるにはどうしたらよいか課題だと思っている。国分北小の周辺には3か所重機が入っているようだ。この地区についてもさらに声を上げていきたいと思う。

意見交換での主な意見等

◆は参加者の発言 ◇は議員の発言

◆郡山地区には幹線道路がない。霧島線がとても混む。どのように考えるか。

◇産業建設で先日現場調査をした。交通量も多かった。市としては久保田の南側の田んぼの中を通る新設道路を計画している。

◆自治会に入ってもらいたいと言っても入ってくれない。最近では地元の人も脱退していく。市で条例化すべきではないか。

◇引っ越し手続きをした窓口で自治会加入もできるように提案したこともあるが、市の方からはできないと言われた。入れ入れと言うだけでなく災害時での自治会の必要性や魅力ある自治会を作ることも大事なのではないかと思う。

◆都市計画ビジョンを示してほしい。地元の間が、これから計画される道路のことなどわからない。本市は、都城市の都市計画に劣っている。

◇新しい久保田の市道は、県道2号線のクッキー前のT文字から田んぼを通り久保田橋の下流につなぐ案や現在の久保田の市道の拡張をして途中からT文字につなぐ案など、4つのルートを示し、地権者等に説明があった。しかし、沿線の方から見直しの要望もあったことから、再度建設部で、チェックし、県や公安委員会と協議をしているところであると聞いた。まとめれば近く住民説明会が行われるはずである。

◇水源地の問題では、宇都良地区内に新しい配水池を新設する計画がある。タンク2基を10年ぐらいのスパンで考えられている。今年度若干の予算が出ているので少しは進むのではないかと思う。

◆青葉橋から左岸側の堤防道路が狭く離合ができない。拡張整備はできないか。

◇今のところ計画はされていないが、新たにまちづくり計画に掲載できないか進めてみたい。

意見交換での主な意見等